

## **Rede von Marlis Chanton zum 20. Jubiläum der Inner Wheel Schneewoche auf der Lenzerheide**

### **Werte Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 20. Inner Wheel Schneewoche**

Diese Bank hat Tragkraft für lange Zeit, sie wartet bei Sonne, Wind und Wetter auf junge, junggebliebene und sicher auch müde Wanderer. Sie hört geduldig all den Geschichten zu, dem Liebesgeflüster und auch den Wehklagen über kleinere und große Probleme. Einfach da sein für alle, die sich bei ihr niederlassen und ausruhen. Der Name aber sendet Strahlkraft aus für viele, viel Jahre. Leider nicht hier für weitere 20 Jahre, denn nach 7 Jahren wird sie einen andern Platz schmücken und weitere Menschen aufnehmen und Freude und Erholung schenken.

In Eiche ist sie nicht gefertigt, aber Ineichen Catherine hat es möglich gemacht, dass sie diesen prominenten Platz erhielt. BRAVO und danke dir Catherine für die Organisation dieser Sitzgelegenheit wie auch für die langjährige Bereitschaft, hier einen Ort der Inner Wheel Freundschaft immer wieder zu ermöglichen. Dass sie auch noch das fast Unmögliche hergezauert hat mit dem Schnee, grenzt eigentlich fast an Magie. (Klatschen!!!!!!!!!!)

Schauen wir auch kurz auf den Anfang dieser wunderbaren Geschichte der Schneewoche. Ja wer hat denn hier das Ganze losgetreten, wer kann stolz zurück blicken auf diese kernig gesunde Idee damals, sodass dieses 20. Jubiläum heute gefeiert werden kann?

Es sind die drei Gründerinnen Lilo Stolz, Marie-Louise Kern und Jacqueline Sottas. Ein großer Applaus diesen drei Damen, wobei ich Marie-Louise Kern speziell hervorheben möchte. Sie scheint Inner Wheel die sportlichen Aspekte wie Golf und die Schneeaktivitäten eingimpft zu haben! Herzlichen Dank dafür liebe Marie-Louise.

Ich wünsche nun allen weiterhin einen tollen Aufenthalt hier in der tief verschneiten Lenzerheide und genießt die ausserordentliche Freundschaft.

Marlis Chanton Governor 2016/17 Distrikt 199